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 Aos quinze  dias do mês de Dezembro  de dois e vinte e três às 09h00 horas 
reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria de Educação, sob a presidência 
da Presidente Silvania Benedita Fonseca, os membros do Conselho do 
FUNDEB,  Mateus Barroso de Oliveira, Eliane Aparecida Poli Moreira,  Laís 
Caroline Galati,  Eliane Aparecida Veloso Nogueira, Ana Carolina Mazzi Nardi,  
Igor Terezane Nardocci, Ana Maria Martiliano  a Supervisora de Ensino e 
também conselheira Elisangela Maria Tréssino de Oliveira, A secretária de 
Educação Ana lúcia Lombardo e Silva, como convidado, o controlador Interno da 
Prefeitura Vitor Quadre Ribeiro e Rafael André Varotte da Secretaria de 
Educação. A Presidente cumprimentou a todos, agradecendo a presença, 
passando a palavra a Secretária de Educação Ana Lucia, que cumprimentou a 
todos, agradecendo a presença. Ressaltou que o principal objetivo desta reunião 
é a Prestação de Contas do 3º trimestre, Julho, Agosto, Setembro. Passou 
a palavra ao Controlador Interno Vitor que explanou a respeito das planilhas 
apresentadas: despesas do Ensino Fundamental, pré-escola, creches, ensino 
especial, com ficha da dotação, despesas empenhadas, liquidadas e pagas. 
Demonstrativos das Receitas Próprias de MDE e dos Recursos do FUNDEB e 
adicionais, Despesas da Administração geral do Ensino Fundamental, Despesas 
realizadas com os Recursos do FUNDEB, com recursos adicionais dedutíveis de 
aplicação, Demonstrativo de Saldos de Contas vinculadas a Educação, 
Repasses Financeiros, Análise financeira das contas vinculadas ao Ensino, 
Despesas da Educação Básica realizadas com saldo de recursos do FUNDEB, 
resumo Consolidado, e também foi apresentado o demonstrativo, onde consta: 
receitas arrecadadas, total de receitas de impostos e transferências, total de 
recursos adicionais, total de receita arrecadada, despesas com ensino, total 
aplicado e repasses á conta do ensino (artigo 69§5º, Lei 9394/96.). Também a 
título de informação aos conselheiros apresentou valores arrecadados, as 
despesas empenhadas e liquidadas sobre a receita no bimestre outubro e 
novembro. Após a Secretária Ana Lúcia apresentou dados do Censo Escolar 
2023, base de cálculo para o repasse do ano de 2024, total de alunos 4.494, 
sendo: Ensino Infantil 1.760 alunos, Ensino Fundamental 1.992 alunos e Ensino 
Fundamental II 742 alunos. Comentou que o TCE – Tribunal de Contas do 
Estado apontou a falta de reuniões a cada dois meses, foi enviado ao Poder 
executivo oficio solicitando alteração na Lei nº 3685, Parágrafo 14, § I - Onde 
se lê na periodicidade definida pelo Regimento Interno, respeitada a frequência 
mínima bimestral, passa –se a ler trimestral, em conformidade com a Lei 
Federal nº 14.113 de 25 de dezembro de 2020, consertando assim a divergência 
entre a lei municipal, regimento Interno do Conselho e Lei Federal. Também da 
falta de publicação das atas no site da prefeitura, que será normalizado neste 
mês de Dezembro. Dando continuidade, falou a respeito das Inaugurações das 
obras: no dia 21/11 Maria Martinez Grecco, No dia 28/11 Laís Amanda Adriano, 
no dia 29/11 Lar do Pequeno Montealtense. Continuou comentando e 
apresentou planilha com custo das obras, reformas, corpo de bombeiro, 
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instalação de concertinas e porteiro eletrônico nas Emebs a seguir: Entrega e 
Inauguração que será no dia 01/12 na Emeb Antônia Florenzano com a entrega 
da Brinquedoteca, ampliação e reforma na escola no valor R$ 186.295,13. 
Inauguração da quadra de esporte com acesso e instalação elétrica na EMEB 
Thyrso que será no dia 4/12 no valor R$ 134.586,61, inclusive a drenagem pluvial 
está em processo licitatório. EMEB Lourdes Martins Siqueira obra de 
pavimentação do estacionamento no Valor R$ 32.930,25. Entrega da execução 
de obras e ampliação com construção de um módulo infantil e adequações 
elétricas na EMEB Laís Amanda dia 29/11 no valor R$ 65.933,63. Entrega da 
reforma, inclusive com laudo do bombeiro na EMEB Lar do Pequeno 
Montealtense dia 29/11, no valor R$ 210.729,54. Também EMEB Rita Mattos 
entrega de instalações elétricas e projeto técnico de prevenção e combate a 
incêndio no Valor R$ 276.850,01. Instalações de concertinas e vídeos porteiro 
em todas as EMEBs no valor de R$ 125.595,42. Instalação de ares 
condicionados em todas as EMEBs de 0 a 3 anos no valor R$ 125.675,19, 
EMEBs Infantil 4 a 5 anos no valor R$ 155.675,19, EMEBs Ensino Fundamental 
no valor R$ 142.631,30. Entrega da reforma da quadra de esporte e instalações 
elétricas da EMEB Juventina Penna Campos no valor R$ 121.307,60. Também 
finalizando a obra de adequação dos banheiros e corpo de bombeiros da EMEB 
Floripes de Carvalho Motta no valor R$ 82.52,64, também a EMEB Lourdes 
Bizelli Ulian de reformas dos banheiros, substituição de telhado e prevenção de 
combate a incêndio no valor R$ 514.888,02. Está em andamento a reforma do 
telhado da EMEB Manoel Carvalho Lima, no valor de R$ 240.000,00. A 
Secretária Ana Lúcia explicou o porquê a folha de pagamento aumentou. Além 
do reajuste do piso dos professores, Agente de Educação Infantil e Monitores, 
comentou que a SME recebe quinzenalmente uma média de 700 atestados, o 
que se faz necessário substituir os professores faltantes, inclusive, há muitas 
sindicâncias de professores. Disse que o repasse do Fundeb está 100% 
comprometida com a folha de pagamento e complementado com recurso 
próprio. Todos os conselheiros presentes apoiam e são a favor de regulamentar 
a questões das faltas, descontando do auxílio alimentação. Ana Lúcia 
respondendo a dúvida, disse que não haverá diferença entre CLT/Estatutário no 
desconto. Continuou explicando a respeito das Resoluções; O TCE – Tribunal 
de Contas do Estado, solicitou a SME a normatização sobre o mínimo de alunos 
por sala, conforme foi informado na reunião do dia 27/10, objetivando também 
diminuir o pagamento de professores do Processo Seletivo, e comentou a 
respeito da Resolução da Educação Infantil e Sala de Leitura de 2024.  Para 
finalizar a Secretária informou que para a Escola de Tempo Integral vai 
prevalecer na grade curricular oficinas, o ensino de forma mais lúdica, e para 
2024 estará incluso dança, karatê, Projeto Fome de Bola, artes circenses entre 
outras, o reforço escolar sempre estará presente. Nada Mais havendo a tratar a 
Vice Presidente Vanessa encerrou a reunião agradecendo a presença de todos, 
desejando um Natal abençoado a todos.  Eu, Natalina Collatrelli, secretária “ad 
hoc” lavrei a presente ata, que após lida e julgada conforme será assinada por 
todos os presentes.  Monte Alto, 15 de Dezembro  de 2023.   
 


